
  

  

 

Verein für Hundefreunde 

Schwentinental e.V. 

P r o t o k o l l 

Mitgliederversammlung 
29.02.2021 

Beginn/Ort: 18.30 Uhr, Vereinsheim Raisdorfer TSV, Sportgelände am Klinkenberg 

Teilnehmer: lt. angehefteter Anwesenheitsliste: 11 Mitglieder, 2 Gäste 

Protokoll: Rayka Petersen 

Tagesordnung:  

TOP 1 Begrüßung  

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der 
letzten Mitgliederversammlung 

TOP 4 Bericht des Vorstandes 

TOP 5 Bericht Kassenwart 

TOP 6 Bericht Kassenprüfer 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 

TOP 8 Hundeplatz – aktuelle Entwicklungen 
und Planungen 

TOP 9 Aktivitäten 2021 – Eröffnung 
Hundeplatz, Vortrag Marc Lindhorst 
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TOP 10 Festsetzung von Beiträgen 

TOP 11 Verschiedenes 

 

TOP 1 Die Anwesenden wurden durch 1. Vorsitzenden Bernd begrüßt. Uwe aus Heikendorf 
stellt sich und seine Trainingsmethoden vor. In seiner Gruppe, die derzeit keinen 
eigenen Platz hat, geht es um Körpersprache, Bodenarbeit und gemischtes Programm 
(sein Steckenpferd sind Fährtenarbeit, Flächenarbeit, Personensuche). 

TOP 2 Die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 

TOP 3 Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.11.2019 wird vorgelegt und 
genehmigt. 

TOP 4 Bernd berichtet von den Ereignissen des letzten Jahres und bedankt sich bei den 
anderen Vorstandsmitgliedern für die tolle Mitarbeit während der Pandemie. Die 
Hunderallye war die einzige Veranstaltung, die während des letzten Jahres 
durchgeführt werden konnte, dafür bedankt Bernd sich Bernd für die Organisation und 
Durchführung bei Rayka. Die eigene Fläche wird bekannt gegeben und die Mitglieder 
zur Eröffnungsfeier (8.8.21) eingeladen. Auch der Vortrag von Marc Lindhorst 
(Glücklicher Hund) am 5.8.21 wird erwähnt und die Mitglieder eingeladen. Alle 
Mitglieder werden aufgerufen, Hundebesitzer vom Verein zu berichten und dafür zu 
werben. Auch sollen Mitglieder, die Ideen für eine Trainingsgruppe haben, sich gern 
einbringen. Cindy Rohweder (neu) schlägt vor, Longieren und Distanzkreisarbeit ins 
Programm aufzunehmen. Cindy und Rayka besprechen Details im Anschluss an die 
Sitzung. 

TOP 5 
& 6 

Birte berichtet über den Kontostand (Guthaben 395,97 €), Ausgaben und Einnahmen 
des letzten Jahres. Wir haben große Ausgaben für die Errichtung unseres Zaunes und 
des Ballfangnetzes gehabt. Für die Ausgaben haben wir einen Zuschuss von 10% von 
der Stadt erhalten. Einnahmen waren aufgrund fehlender Möglichkeiten (z.B. 
Klausdorfer Festtage) entsprechende gering. Renate als Kassenprüferin hat im Vorfeld 
die Kassenprüfung vorgenommen und bestätigt eine ordnungsgemäße Kassenführung. 

TOP 7 Auf den Antrag der Kassenprüferin wird dem Vorstand ohne Gegenstimmen aus der 
Versammlung Entlastung für das abgelaufene Jahr erteilt. 

TOP 8 Unser Hundeplatz ist umzäunt. In den nächsten Tagen wird das Tor aufgebaut. Es soll 
auch noch eine Treppe in den Knick gesetzt werden. 

Neueste Entwicklung: Edeltraud würde donnerstags eine Gruppe für Hundesport 
eröffnen. Sie möchte sich mit dem Vorstand zusammensetzen. 

Hilde Galonsky hat ebenfalls Interesse, eine Gruppe zu leiten. 

Trainingsgruppenleiter sollen eigene Schlüssel erhalten. Diese sollen ordentlich 
protokolliert werden. 

Der Platz wurde mit Bannern dekoriert und kenntlichgemacht. Die Regeln zur 
Platznutzung werden vorgelesen. 

TOP 9 Am 02.10.21 nimmt der Verein am Stadtfest teil. 
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In diesem Jahr findet kein Hunderennen statt, da Pandemie und keine Zeit für 
intensive Vorbereitung. Rallye könnte man evtl. noch nachholen im Oktober. Vorher 
ginge dies nur, wenn jemand anderes das organisiert 

Weihnachtsfeier: Vorschlag lautet, sich mit Glühwein auf dem Platz zu treffen (oder 
am Vereinsheim des RTSV). 

TOP 10 Der Vorstand möchte den Jahresbeitrag ab 2022 auf 60 € (30 € bei Anmeldung in der 
zweiten Jahreshälfte) erhöhen, um kommende Investitionen zu decken. Die 
Anwesenden stimmen einstimmig zu. 

Bernd berichtet, dass er in seiner Funktion als Stadtvertreter dafür sorgen konnte, dass 
die Hundesteuer nicht erhöht wurde. 

TOP 11 
Eröffnung: Der BM soll eine schöne Scherpe zerschneiden, um den Platz zu eröffnen. 
Die Mitglieder sollen die Vereins-T-Shirts tragen. Renate möchte zum nächsten Jahr 
gern die Kassenprüfung aufgeben.  

T-Shirts für Gaby und Marion sollen bestellt werden. 
 
 
Ende der Sitzung: 20.00  Uhr  
 
 
 
       _____________________________________ 
         Protokollführer 


